

Un·e infirmière·e pour le lycée Denis Papin !

Depuis décembre 2023, le lycée professionnel Denis Papin de La Courneuve n'a plus d'infirmière·e. Malgré de multiples demandes et relances, et deux jours de grève des personnels depuis la rentrée, aucune solution n'a été mise en place par le rectorat.

L'absence de prise en charge d'un tel problème depuis presque un an est l'énième signe du mépris de l'éducation nationale pour les élèves de notre département. Plus largement, c'est un énième signe de la défaillance de l'État vis-à-vis des usager·es. Nous dénonçons ces maltraitements imposés dès le plus jeune âge.

À toutes les étapes du soin, l'État ne se préoccupe plus des usager·es, ainsi nous nous habituons progressivement à ne plus être soigné·es comme il le faudrait.

Sans infirmière·e, c'est tout le quotidien des élèves qui est affecté : des élèves malades qui attendent dans des halls, mal installés et dans le froid, que leurs parents puissent venir les récupérer, des urgences qui ne sont pas prises en charge, des plans d'accompagnement qui ne sont pas gérés... sans compter le danger qui pèse sur les cours professionnels, par exemple de mécaniques. Jusqu'à quand les élèves et les personnels seront-ils·elles mis·es en danger ?

Que le rectorat prenne contact avec des services compétents ! Des infirmières il y en a, encore faut-il aller les chercher.

Nous appelons à soutenir les personnels du lycée lors de leurs prochaines actions et notamment lors du rassemblement devant la Direction des Services Départementaux de l'Éducation Nationale ce mardi 12 novembre 2024 à 17h, 8 rue Claude Bernard, Bobigny.